

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 08. Januar 2014 um 14:23 Uhr

---

## Sponsoren aus dem Weserbergland haben es ermöglicht

### Jetzt beginnt die fröhliche Eiszeit mit den Hamelner Stadtwerken

**Hameln (wbn).** Auch wenn das Außenthermometer gerade Richtung Frühling tendiert: Das Weserbergland begibt sich in den kommenden Wochen wieder aufs Glatteis. Aber im abgesicherten Modus im Rahmen der Stadtwerke-Open Air Eisbahn im Bürgergarten.

Dank der Sponsoren Stadtwerke Hameln, Sparkasse Weserbergland, Lenze und Dewezet entsteht vom 23. Januar bis 16. Februar wieder die größte Open-Air-Eisbahn im Weserbergland auf 1.000 Quadratmeter Fläche und verwandelt den Hamelner Bürgergarten, so ist es jedenfalls geplant, in eine zauberhafte Winterwelt.

Fortsetzung von Seite 1

Derzeit laufen die Vorbereitungsarbeiten für das große Event. Besonders freut sich Stadtwerke-Geschäftsführerin Susanne Treptow, dass es zusammen mit den Sponsoringpartnern gelungen ist, das beliebte Eisvergnügen weiterführen zu können: „Nach dem großen Erfolg in den vergangenen Jahren erlebt das Eisvergnügen seine mittlerweile dritte Auflage.“ Friedrich-Wilhelm Kaup, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Weserbergland: „Das Eisvergnügen in den letzten Jahren hat sich als ansprechendes Freizeitangebot mit Ausstrahlungskraft auf die Region etabliert. Dieses Angebot auch dieses Jahr zu ermöglichen, unterstützen wir gern.“

Ralf Klemme, Personalleiter der Lenze Gruppe zu ihrem Engagement: „Lenze sorgt für Bewegung und begeistert andere für Bewegung.“ Das Hamelner Eisvergnügen ist täglich

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 08. Januar 2014 um 14:23 Uhr

---

geöffnet: montags bis mittwochs eine Stunde länger als gewohnt von 13 bis 19 Uhr, donnerstags und freitags sogar von 13 bis 22 Uhr, samstags von 10 bis 22 Uhr und sonntags von 10 bis 20 Uhr. Um die Schlittschuhbahn zu nutzen, zahlen Erwachsene wie bisher 3 Euro und Kinder bis 16 Jahren 2,50 Euro. Außerdem sind Zehnerkarten im Angebot. Wer keine Schlittschuhe besitzt, der kann sie sich beim Hamelner Eisvergnügen ausleihen. Es stehen ausreichend Schlittschuhe in allen Größen zur Verfügung.

Schlittschuh-Verleihgebühr: 3 Euro. Für die Kleinsten, die während der Eislauferzeiten unterwegs sind, stehen Lauflernhilfen bereit, um bei den ersten Fahrübungen zu helfen. Für eine Sportstunde im Freien haben jeden Vormittag von Montag bis Freitag Kindergärten und Schulen freie Bahn. Zur Koordination ist eine Anmeldung erforderlich. Alle Kindergärten und Schulen erhalten dazu in den nächsten Tagen gesonderte Informationen. Außerdem im Programm: Spezielle Eislauferzeiten für Senioren 60+, Schlittschuhtraining für Anfänger und Fortgeschrittene am Samstagvormittag und vieles mehr.